



Unti? Ja klar!

Mit Spiel Spass und Spannung wird den Kindern der christliche Glaube stufengerecht nähergebracht. Jeden Dienstag von 12 bis 13.15 Uhr treffen sich die 2. Klässler im reformierten Kirchgemeindehaus. Sie starten mit dem gemeinsamen Mittagessen, hören biblische Geschichten, erkunden die Kirche und den Kirchturm, malen, basteln und singen. In der



Adventszeit üben sie ein Theaterstück ein, welches den Eltern mit Stolz während eines Gottesdienstes präsentiert wird. Zu Ende des Schuljahres steht Gottes Schöpfung im Zentrum. Gemeinsam bewegen sie sich darin und sammeln viele kleine und grössere Naturschätze.

Im 3.-Klass-Unterricht treffen sich die Kinder einmal wöchentlich für eine Lektion zum gemeinsamen Zvieri im Kirchgemeindehaus. Es werden Themen wie Taufe, Gebet, Abendmahl und die Feiertage im Kirchenjahr besprochen sowie kreativ vertieft. Das erste gemeinsame Abendmahl in der Kirche ist jeweils ein besonders feierlicher Moment. Im 4.-Klass-Unterricht erforschen die Kinder spannende Themen rund um die Bibel und erfahren von Jesu Wirken.

Mit Eintritt in die 5. Klasse gehören die Kinder zur JuKi (Junge Kirche) und sind damit einen bedeutenden Schritt näher an der Konfirmation. Der Unterricht findet nun in Blöcken und nicht mehr in wöchentlichen Lektionen statt. Drei Themen werden beleuchtet. Während des ökumenisch durchgeführten Blockes im März helfen die Schüler beim Suppenmittag mit und bearbeiten das Thema «Faire Welt». An zwei weiteren Mittwochnachmittagen beschäftigt uns «Zwingli und die Reformation» und damit also ein wichtiger Teil von Zürichs Geschichte. Das Modul «Vorbilder», welches nahe an der Lebenswelt der Schüler geführt wird, dient der Reflektion und Orientierung.



Mit Start in der 6. und bis in die 8. Klasse beginnen die Cool- Module, welche in Zusammenarbeit mit Uster organisiert werden. Dies ermöglicht uns, den Jugendlichen eine breite Themenpalette anzubieten, aus der sie pro Schuljahr drei Wunschthemen auswählen.

Im 9. Schuljahr, während dem Unterricht und im Lager, diskutieren die Jugendlichen religiöse wie auch soziale Fragen. Der krönende Abschluss bildet die Konfirmationsfeier. Wir freuen uns, die jungen Menschen auf diesem Weg zu begleiten.

*Für das rpg-Team
Mena Ramseyer*